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令和 6(2024) 年度 第 3 回 大和田小学校 学校運営協議会 議事抄録 

開催日時  令和 6 年 7 月 17 日（水）16 時～17 時 45 分 

開催場所  図書室 

主要議題  学校の状況 
 プロジェクト活動状況 

次回日程 第 4 回学校運営協議会： 10 月 19 日(土) 図書室 （10:30~ 各教室にて道徳授業参観） 
 [注] 授業参観後の開催、正規の学校運営協議会でなく学運協懇談会になる可能性あり 

 

１．前回議事録確認 
前回議事録の確認を行った。 

２．学校の状況（１学期の振り返り） 
◇概況 

・保護者会も終えて夏休みが目前であるが、全体的には大過なく学業授業に取り組めている。 
・個別事案としては、不登校などがあり、家庭からの相談を含めそれぞれの事案の指導・対応に努めている。 

◇移動教室 
・5 年生の林間学校については、今年度は（姫木平施設が急遽閉業のため）臨時対応としてホテルを使用。残

念ながら昨年度比で 1 万 1 千円以上金額が跳ね上がり、各家庭に協力を求めることとなった 
・次年度以後に向けては、市内他校の実績なども参考にしつつ、代替施設を検討中。 

◇情報リテラシーに関する各家庭向け配布資料の事前確認 
・現在当校に SNS 等による顕在トラブルは無いが、予防的対応として各家庭に注意を促す意図で配布予定。

(資料の内容は、トラブル事例を生じた市内の学校の教師が作ったものを基に再構成した。) 
◇その他の事項 

・当校では、体育館の冷房が防災のみでなく教育活動に使えるようになった。次年度以後の全市導入に向け

たモニター（試験運用）扱いであり、電気代は市の負担。 
・水道の自働水栓化は予定どおり完了(水栓列については、両脇 2 箇所は上向きにできる手動水栓を確保)。 
 ▶ 関連事項として、自動水洗トイレの故障(弁の破損らしい)発生があり、次回改修時には手動化も検討。 

・ 用務員さんが樹木の刈り込みや間引きを実施した。 
・ 2 学期から児童給食費の無償化が実施される。 
・ 以下の質疑応答があった。 
 ▶ 委員：中学校のプールを借りた水泳授業で小学生が死亡した事故報道があったが、どう捉えているか？ 
 ▶ 校長：事故の主要因は監視の不備と認識。当校は監視体制をきちんと付けるように気を配っている。 

３．プロジェクト活動状況 
①学習支援 
◇漢字検定 

・第 1 回漢検 7/5(金)：初の平日開催だったが、39 名参加で無事に終了。第 2 回は 11/2(土)午前中に決定。 
◇大和田っ子農園 

・学運協＋PTA に学童保育所も加えて連携推進。学童所長の参加も得て 7/13(土)に無事開催。 
◇小中連携 

・第一中学校では、大和田小セーフティー教室があった 6/15(土)に防災訓練を実施した。 小宮消防署長の

講話もあり、コロナ明け初回として、まずは無事に再スタートを切った。次年度以降の訓練には小学生の参加

も検討課題(日程調整必要)。  
②地域交流 
◇大和田っ子ガーデン 

・ボランティアを１名確保した。 
◇はちビバ/保幼小 

・はちビバ南大谷では、6 年生が中心になり皆で楽しんでいる様子は前回報告同様。夏休み期間も休みは日

祝のみで特に変わらないことを周知したく、声掛けを頂きたい。 
◇障がい者交流 

・バリアフリー運動会：大和田小運動会の翌週 6/2(日)に予定どおり開催。参加全 76 名（大和田小から児童

10 名＋保護者 10 名、はちビバからのボランティア中学生１名） 
・ふれあいコンサート：9/29(日)に予定、ストリングラフィ（糸電話原理応用オリジナル楽器）演奏鑑賞・体験など 
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◇地域ボランティア発掘 [子供会] 
・子供会ひまわりで 7/6(土)にバーベキューを実施したところ、新規住宅効果で何と 60 人もの参加があった。  

③保護者啓発 
◇学校 HP・広報 [PTA] 

・PTA では 2 学期前に草取りイベントをやりたいと考えている。 

４．その他の意見交換、確認事項等 
◇委員の諸発言(個別意見) 

・防災有事の際の避難所について、深度 5 弱以上で市職員が鍵開けに来ることになっているが、市職員が到

着する前の対応に課題があると思っている。 
  ・図書ボランティア 3 名を確保できた 

・食育ソングを広めたいと考えている。 →副校長コメント「大和田小では給食時に食育ソングを流している」 
◇外部担務等 

・高岸委員：薬物乱用防止指導員(東京都)を務めている。 
・野中委員：八王子市社会福祉審議会(児童福祉専門分科会) の委員に就任した。 
 

以上 


